
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　福田香織

参 加 人 数 28

　伊賀市議会議長　様

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２８年２月２５日

〇南庁舎は文化財としての価値がある。議会と行政が対立するのではなく、しっかり話し合い結

　論を見出していくべきである。

〇大雨時、豊国工業隣の大戸川の排水に困っている。ポンプ車を配備するとのことだが不安であ

出 席 議 員
記録者 　市川岳人

【主な意見・提言、対応等】

班長　　森岡　昭二　　

〇小田地区は小学校が無い地域であり、勤労者体育館の廃止も決定し、今後スポーツイベントを

　できるかどうか心配している。子どもが多い地域に関わらずスポーツ練習の場所が少なすぎる。

　る。

　　　　　平成２７年度議会報告会６班

　適切な公共施設マネジメントを求める。

〇地域の市街化や遊水地、線引きの問題などで農業従事者が少ない。市は農家の現実を把握して

報　　告　　書
　平成２８年１月２０日（水）　１８時００分 ～ １９時３０分

　森岡昭二、市川岳人、福田香織、中井洸一

開 催 場 所 　小田地区市民センター

　おらず、取り組みも積極性・現実性に欠ける。

　小田町住民自治協議会

〇上野総合市民病院５階病棟を大規模改修した後、使用することなく再改修するということに疑

名

　問を感じる。


